

Ocio Caballo, 05/08/24

La cuadra Arrayán sin rival en el GP Cáser Grupo Helvetia del CSN4* Ruta de la Cerdanya



Primer y segundo puesto en el Gran Premio 1,45 m. para Alejandro Entrecanales y Jesús Garmendia, que montaron a “Banzai Semilly” y “Valut 2” respectivamente. El podio lo completó Gonzalo de Almeida con “Maximus Optimus”.

El primero de los dos CSN4* que se disputan en el Cerdanya Equestrian Center este mes de agosto llega a su fin con la tercera jornada de competición en Puigcerdá. El próximo viernes 8 arrancarán las primeras pruebas del segundo cuatro estrellas.

En las finales para potros de 5 años vimos la victoria del andaluz Jesús Torres. El de Pineda fue el más regular durante los 3 días de concurso con “Carthouille Philyra VVZ”. En la de 6 años, Laura Roquet y “Qori Puigroq” volvían a ser los mejores tras ganar también la semana pasada. Las finales fueron patrocinadas por la Federación Catalana de Hípica. Los premios adicionales de Ancades

para el mejor caballo nacional de las finales fueron para “Evolution VEM” en 5 años y para “Qori Puigroq” en la de 6 años.



El Trofeo Cáser Grupo Helvetia, un GP de 1.45m diseñado por la jefa de pista Maite Guaita y su equipo en la pista verde, fue una bonita prueba construida sobre 13 obstáculos y 16 esfuerzos, un A con crono y un desempate en donde tomaron parte 25 conjuntos de los que solamente 6 consiguieron el cero. Tras un barrage en donde los jinetes y caballos de la cuadra Arrayán se mostraron intratables, Alejandro Entrecanales iba a llevarse el triunfo con un gran “Banzai Semilly” al finalizar con 0 en un tiempo de 36.77 segundos, mientras que su profesor, el jinete vasco Jesús Garmendia, era segundo al terminar con 0 en 37.35s con “Valut 2”, caballo con el que ayer ganaba la grande. El tercer escalón del podio iba a ser para el portugués Gonzalo de Almeida y “Maximus Optimus” al conseguir también acabar con 0 en 39.36s. Con derribo en el desempate clasificaban en cuarto lugar Laura Roquet y la CDE “Nina Puigroq”, quintos eran Blai Capdevila y “Cortesano” y sexta la amazona francesa Lou Favede con “Flashback de Laumae”. El también francés Guy Jonquieres D`Oriola se quedaba a las puertas del barrage al penalizar un punto por exceder el tiempo concedido en 4 centésimas de segundo, que le dejaban finalmente séptimo.

En el Trofeo Hotel Xalet del Golf, correspondiente al PGP de 1.25m, el primer clasificado tras el desempate era Juan Manuel de Jove. El de Écija se llevaba la prueba con “Habanero”, por delante de David Usón Jaume segundo con “Quattila de Gloss” y del binomio recientemente proclamado subcampeón de Europa de veteranos, el formado por Diego Usón y “Caravaggio de Lison Z” que eran terceros.

La última prueba, el Trofeo Janequí de 1.30m, era para Rubén Gómez. El de Mungía era el primer clasificado montando a “Dinamyc de Carthina Z”, seguido de María Xercavins y “Girbau Jamaica” en segundo puesto y de Andrea Fraguas, que volvía a estar entre los mejores con “Oldwina M”.

El Trofeo Ameline, un divertidísimo y emocionante Jump & Drive, que se disputó a última hora de ayer, tuvo como vencedor al jinete del Cerdanya Equestrian Center Alfons Roquet, que fue el más rápido de los 15 binomios que tomaron parte en la prueba.